



energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org

frente de trabajadores de la energía

Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL

Boletín de prensa

v8. n307

21 noviembre 2008

Congreso de Pueblos de Tierra Caliente

Este sábado 22 de noviembre se realizará el Primer Congreso de Pueblos de Tierra Caliente, en Acatitlán, municipio de Luvianos, Estado de México. El FTE de México saluda a este importante evento y se solidariza plenamente con los pueblos en lucha.



FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA, de MEXICO

Organización obrera afiliada a la Federación Sindical Mundial

www.fte-energia.org | energia@fte-energia.org

México, 22 de noviembre de 2008.

El Frente de Trabajadores de la Energía (FTE) de México saluda al Primer Congreso de Pueblos de Tierra Caliente que reúne a pueblos del Estado de México, Guerrero y Michoacán. Este Congreso, realizado este 22 de noviembre de 2008, en San Juan Acatitlán, Municipio de Luvianos, Estado de México, tiene una alta importancia para la lucha del pueblo de México.

Defender las tierras, las aguas, los bosques, los energéticos, los minerales y todos los recursos naturales constituye una de las grandes causas del pueblo de México en lucha por su independencia, soberanía y libertad.

El FTE de México, presente en este Congreso, es parte de esta importante lucha y suma sus fuerzas con los pueblos para rescatar el dominio de la nación sobre sus recursos naturales y patrimonio colectivo.

¡Viva Tierra y Libertad!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México